
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        23. April 2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt              .  
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Stadtrates am 27.03.2019 
Anfrage von Herrn Schiedung zum Schülershof 
TOP: 13.2 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Schiedung fragte, ob die Gefahr besteht, dass Fördermittel verfallen, da bisher 
keine Baumaßnahmen stattfanden. 
 
Die Fördermittel für die Freiflächengestaltung Schülershof wurden im Programmjahr für das 
Haushaltsjahr 2016 in Höhe von 350.000 € (davon 233.333 € Fördermittel) bewilligt und ab-
gerufen. Grundsätzlich verfallen die Mittel nicht, auch wenn sich die Umsetzung der Maß-
nahme verzögert. Durch die Verzögerung der Baumaßnahme fallen Zinsen in Höhe von 5 % 
über den Basiszinssatz an. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  
 


